
Protokoll: 

Rm Herr Dr. Kleemann bittet die Verwaltung um eine Einschätzung im Hinblick auf die Anzahl der 

nachzuweisenden Stellplätze. 

Amt 61/Herr Hastenteufel erklärt, dass der Stellplatznachweis Bestandteil der Erschließung sei und im 

weiteren bauordnungsrechtlichen Verfahren geklärt werde. 

Der Antragssteller möchte durch die Bauvoranfrage eine Einschätzung der bauplanungsrechtlichen 

Zulässigkeit des Vorhabens erhalten. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu. 

 


